

Antidemocracia y neoliberalismo en la UNAM

Categoría: 135-Tema del mes

Publicado: Jueves, 11 Noviembre 2021 21:55

Escrito por Raúl Rojas Soriano



A raíz de las declaraciones del presidente Andrés Manuel López Obrador (realizadas en las pasadas semanas de octubre) sobre la antidemocracia que prevalece en la UNAM, así como la falta de crítica de la comunidad académica hacia el periodo neoliberal, y la réplica de las autoridades de la Rectoría en el sentido de que sí se han hecho estudios críticos sobre ese periodo, expreso lo siguiente:

Como profesor-investigador de esa institución, desde 1969, he tenido diversas experiencias en mi vida académica que me permiten demostrar la falta de democracia y la presencia de la política neoliberal que prevalece en la UNAM, concretamente en los procesos de evaluación institucional. Igualmente, he padecido las mafias académicas en sus diversas expresiones, al igual que he conocido varios casos al respecto. Tengo documentos probatorios, los cuales expongo, junto con otras pruebas, en el libro *La democratización de la UNAM* (<https://raulrojassoriano.com/la-democratizacion-de-la-unam/>).

Sobre la antidemocracia, la presencia del modelo neoliberal y de mafias académicas en las universidades, ¿qué opina el personal docente

Antidemocracia y neoliberalismo en la UNAM

Categoría: 135-Tema del mes

Publicado: Jueves, 11 Noviembre 2021 21:55

Escrito por Raúl Rojas Soriano

tanto de la UNAM como de las demás instituciones de educación superior del país?